

„Preis der Stadt Aachen“

Seit 1995 stellt die Stadt Aachen einen Preis zur Verfügung für eine Persönlichkeit bzw. einer Hilfsorganisation, die sich in besonderer Weise um den CHIO Aachen verdient gemacht hat.

Dieser Preis wurde bisher verliehen an:

1995	Helmut Werner	<ul style="list-style-type: none">- Daimler-Benz AG- langjährige Unterstützung des Turniers
1996	Konsul Hugo Cadenbach	<ul style="list-style-type: none">- Ehrenpräsident des ALRV- langjähriger Einsatz für den Verein
1997	Dr. Wolfgang Kaske	<ul style="list-style-type: none">- AMB Aachener und Münchener Bet.-AG- langjährige Unterstützung des Turniers
1998	Dieter Graf Landsberg-Velen	<ul style="list-style-type: none">- Präsident der Deutschen Reiterlichen Vereinigung e.V.
1999	Alfonso Romo	<ul style="list-style-type: none">- President PULSAR INTERNACIONAL
2000	Liselott Schindling-Rheinberger (postum)	<ul style="list-style-type: none">- Trägerin des Goldenen Ringes des ALRV- langjährige Sonderehrenpreisspenderin- langjährige Unterstützerin des deutschen Dresssports (Stiftung)- (vertreten durch Herrn Klaus Rheinberger)
2001	Treue Aachener Publikum	<ul style="list-style-type: none">- stellvertretend an Frau Helgard Nellesen
2002	Familie Josef Vonderstein	<ul style="list-style-type: none">- für die langjährige Unterstützung durch die zur Verfügungsstellung von Gelände für die Marathonprüfung im Aachener Wald sowie des Hofes für das Frühstück
2003	Familie Richard Talbot	<ul style="list-style-type: none">- (vertreten durch Frau Carlita Grass-Talbot)- langjähriger Prüfungsspender- Richard Talbot, selbst in Aachen gefahren
2004	Hans-Heinrich Isenbart	<ul style="list-style-type: none">- 50 Jahre Stadionsprecher CHIO- 2004 Verabschiedung als Stadionsprecher- 2004 zum Ehrenmitglied ALRV ernannt
2005	Hans Peter Simons	<ul style="list-style-type: none">- Mitglied Bauausschuss- seit 1982 Prüfungsspender Wohnwelt Pallen
2006	Ehrenamtliche Turniermitarbeiter	<ul style="list-style-type: none">- stellvertretend an Familie Ketteniss (Balthasar, Peter, Michael)
2007	Jürgen Thumann (Vorsitzender BDI)	<ul style="list-style-type: none">- FN-Präsident (2001-2004)- maßgeblicher Beitrag Zuschlag WM 2006- Beiratsmitglied seit 1999 / Beiratsvorsitzender
2008	Dr. Tessen von Heydebreck	<ul style="list-style-type: none">- ehem. Vorstandsmitglied Deutsche Bank AG- Vorstandsvorsitzender Deutsche Bank Stiftung- Beiratsmitglied seit 1999
2009	Dr. Dieter Zetsche	<ul style="list-style-type: none">- Vorstandsvorsitzender Daimler AG- Beiratsmitglied seit 1999
2010	Willibert Mehlkopf	<ul style="list-style-type: none">- Gründer des Salut-Festivals 1991- Rekordhalter Mauer 2,31m seit 1985 mit Wabbs

„Preis der Stadt Aachen“

Seit 1995 stellt die Stadt Aachen einen Preis zur Verfügung für eine Persönlichkeit bzw. einer Hilfsorganisation, die sich in besonderer Weise um den CHIO Aachen verdient gemacht hat.

- als gebürtiger Aachener bei zahlreichen internationalen Turnieren / Nationenpreisen gestartet
- 2011 Klaus Pavel**
 - Ehrenpräsident des ALRV (seit Juli 2010)
 - langjähriger Präsident des ALRV (1993-2010)
 - Präsident des Organisationskomitees der FEI World Equestrian Games Aachen 2006
- 2012 Hans Günter Winkler**
 - erfolgreichster Springreiter aller Zeiten
 - wichtigsten Aachen-Erfolge:
 - Großer Preis von Aachen 1954, 1957, 1969, WM 1955
 - Träger des „Goldenen Ringes des ALRV“ 1954
 - Abschied aus aktivem Sport anlässlich WM Aachen 1986
 - Botschafter für den CHIO Aachen
 - Sponsor „Halla-Wanderpreis“
- 2013 Breido Graf zu Rantzau**
 - FN-Präsident seit 2005
 - maßgeblicher Beitrag Zuschlag EM 2015
 - Stellvertretender Vorsitzender ALRV-Beirat seit 2011
 - 2001-2005: Vorsitz des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei (DOKR)
- 2014 H.R.H. Princess Haya Bint Al Hussein**
 - FEI-Präsidentin seit 2006
 - Teilnehmerin CHIO Aachen 1997-1999
 - IOC-Mitglied seit 2007
- 2015 Jean-Frédéric Dufour**
 - CEO Rolex S.A. (Genf)
 - Rolex: langjährige Unterstützung des Turniers
- 2016 Klaus Peters**
 - ALRV-Präsidium 1993-2008 (Mitglied seit 1970)
 - ALRV-Ehrenmitglied seit 2008
 - Sponsor Salut-Festival und CHIO-Museum
 - Bauausschuss WEG 2006
- 2017 Hubert Herpers**
 - Vorstandsvorsitzender Sparkasse Aachen
 - Sparkasse Aachen: CHIO-Sponsor seit 1954 sowie Sponsor WEG 2006 und EM 2015
 - Unterstützung Jugendförderung (2- u. 4-Beiner)
- 2018 Hans Kauhsen**
 - ALRV-Mitglied seit 1994
 - Schatzmeister im ALRV-Präsidium (2000-2008)
 - Mitglied ALRV-Aufsichtsrat (2008-2017)
 - Vorstandsvorsitzender Sparkasse Aachen bis 2001, Sparkasse Aachen: CHIO-Sponsor seit 1954
- 2019 Helmut Etschenberg**
 - ALRV-Beiratsmitglied seit 2009
 - StädteRegionsrat 2010-2018 / CHIO-Sponsor
- 2020 CHIO-Absage wg. Corona**
- 2021 Carl Meulenbergh**
 - ALRV-Beiratsmitglied (1995-2010)
 - ALRV-Präsident (2010-2020)
 - Präsident des OK der EM Aachen 2015
- 2022 Christian Graf von Plettenberg**
 - Stadionsprecher CHIO Aachen 1991-2022

„Preis der Stadt Aachen“

Seit 1995 stellt die Stadt Aachen einen Preis zur Verfügung für eine Persönlichkeit bzw. einer Hilfsorganisation, die sich in besonderer Weise um den CHIO Aachen verdient gemacht hat.

2023 Prof. Dr. Hermann **Bühlbecker**

- Alleininhaber der „Aachener Printen- und Schokoladenfabrik Henry Lambertz“
- langjährige Unterstützung des Turniers

Die Bronzeskulptur des bekannten Aachener Künstlers Albert Sous stellt einen Kaltblüter dar, so wie sie früher in der Aachener Soers, wo das CHIO-Turniergelände beheimatet ist, in der Landwirtschaft genutzt wurden.

Original von 1995 von Albert Sous, seit 1996 Abgüsse durch Klaus Schmetz, Bismarckstraße 110, 52066 Aachen; Kunstguss Kastel, Mainzer Straße 23, 55252 Mainz-Kastel

